



## Rechaza auditorías externas

La mandataria federal, Claudia Sheinbaum, rechazó la iniciativa del expresidente del PRI, Ernesto Zedillo, para que sean investigadas por un auditor independiente las obras insignia del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

La jefa del Ejecutivo señaló que no es necesario que un auditor extranjero revise las obras públicas, pues existe en el país la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

“No se necesita (auditor independiente extranjero al Tren Maya, Refinería Dos Bocas, AIFA). Además, ¿Cómo lo puedes comparar? Estás hablando del tren, lo que pasa es que a ellos no les gusta, no les gusta que haya regresado la obra pública en México, no les gusta que estemos construyendo tantas carreteras con recursos públicos, porque ellos creen que todo debería ser privado, que las carreteras deberían concesionarse todas, a eso se dedicaron”, respondió.

— Ximena Mejía